

# じゃあいお

第292号 市川市立大洲中学校夜間学級

2020.11.30 本校ホームページ



## 第15回弁論大会が開かれました



令和2年11月13日（金）、第15回夜間学級弁論大会が開かれました。今年は新型コロナウイルスの影響で様々な行事が中止となり、夜間学級として初めての大きな行事となりました。感染防止に努めつつ、例年より少ない来校者をお迎えしての開催となりましたが、普段とは違う人、いつもより多い人の前で発表をすることは、貴重な経験になったのではないかと思います。弁論大会の準備は1か月以上前から始まり、原稿を書き終えると、毎日、声を出して読む練習を行いました。そして迎えた本番当日。程よい緊張感の中、自分の思いや考えを堂々と発表する姿はとても立派でした。皆さんの思いは、きっと多くの人に届いていると思います。

### 〈 生徒名と題名一覧 〉

生徒名	題名	生徒名	題名
	わたしのきぼう		勉強は大切
	私がしらべた日本		わたしのくに
	ネパールの美しい自然		わたしの夢
	にほんのせいかつ		わたしのいちにち
	ゆめをかなえるために		私の国
	アジアのひかり「ブッダ」		私の日本の生活
			エンジニアになりたい

### 発表した生徒の感想

わたしのきもちは とても まんぞくできました。これからも にほんごを べんきょうしたいと思ひます。

社会人になると、勉強する時間を作るのはとても大変でした。いつでも勉強は始められますが、勉強に集中できる学生の期間はとても貴重でありがたかったと後になって思ったので、もしも学生時代の自分と同じ様な考えの人がいたなら、その人に伝えたいと思ひ、スピーチを考えました。

私は緊張しましたが、言いたいことができました。私だけじゃなくて、友達もはっぴょうをがんばりました。

おかあさんは、まえより じょうずになったねと 言ってくれました。

でも、もっと大きなこえで はなせるといいねと いわれたので、らいねんは がんばりたいです。

わたしは すこし きんちょうしてました。

でもおわたとき、えがおがでました。わたしは これで じしんをもって、にほんで べんきょうします。

らいこう かたがた  
来校された方々から



じぶん くに ほこ おも すがた とともまがしく 見え ました。  
自分の国を誇りに思っている姿がとてもまがしく見えました。  
いま きも たいせつ まいにち がくしゅう つ かさ たいせつ  
今の気持ちを大切にしてください。毎日の学習の積み重ねを大切にしてください。

みな ころ こもった 発表 にいつも 感動 させられています。今年もそれぞれのひと まな む きも  
皆さんの心のこもった発表にいつも感動させられています。今年もそれぞれの人が学びに向かう気持  
ちや理由が語られ、とても心が熱くなりました。これからもそれぞれの夢、目標に向かってがんばって  
ほしいと思 います。応援 しています。

みなさんの発表を聞き、私自身が元気づけられ、エネルギーをもらうことができたことに感謝します。

日本にきて1年くらいしか経っていない人でも、日本語をととても上手に話してすごいいました。



がっきゅうくんかひろう  
▲学級訓歌披露



しかいしゃ  
▲司会者あいさつ



きねんしゃしん  
▲記念写真

しんろがっかつ おこな  
進路学活を行いました

11月16日(月)の1・2時間目に、3年生を対象に、進路学活を行いました。  
今回は「面接」と「出願や受検の準備」に関する内容でした。面接のポイントや必ず  
聞かれる質問を確認したり、入退室の様子や答え方についての動画を見たりしました。  
まずは“自分がどの高校に行きたいのか”をよく考え、保護者の方と相談しましょう。  
そして、行きたい高校をよく調べて、受検の準備を進めていきましょう。



わからないことがあれば、  
いつでも先生たちに聞いてください。  
いっしょ がんば  
一緒に頑張りましょう!



12月の予定

12月4日	しんろがっかつ 進路学活 (面接および作文について)	12月16日~21日	めんせつれんしゅうきかん 面接練習期間
12月11日	しんろがっかつ 進路学活 (面接対策について)	12月24日	もぎしけん ねんせい 模擬試験 (3年生のみ 8:45登校)
12月14日	しんろがっかつ 進路学活 (出願準備等について)	12月25日	がっきしゅうぎょうび 2学期終業日